



# 少年メルダー隊通信

SHONEN MELDÖR TAI TSUSHIN

第20号  
2015年  
3月16日発行



少年メルダー隊のみんな、元気にしているかな。  
オーストラリアより  
仲倉 貴之

ぼくが日本にいるあいだ、オーストラリアでは、イソギンチャクの怪人がパワーアップしていたようだ。怪人があばれまわってたくさんの人だけがをしたり、さらわれて行方不明になつてしまつたり、ひがいが広がっていると連絡をうけたぼくは、いそいでオーストラリアにもどりました。平和な日々をみだすやつは、ぼくがゆるさない。イソギンチャクの怪人よ、今度こそけつちやくをつけてやるぞ！みんな、応援してくれ！

少年メルダー隊のみんな、日本にいるかな。

オーストラリアより  
調査の結果がでたら報告します！

少年メルダー隊のみんな、日本はもう春ですね。

わたしは、日本をはなれフィンランドにやつてきました。フィンランドはこれから雪どけの季節をむかえることもあつて、まだまだ寒さがきびしいです。フィンランドの森にはクマ、フクロウ、オオカミなどたくさんのが野生動物がすんでいるんだけど、近頃オオカミが人間をおそう事件がおきていて、私はその調査をしています。大きな牙や刃物のようなツメを持つオオカミがもくげきされていて、何かむなざわぎがするわ。

フィンランドより  
工藤 友美

なごむのかかけら？

超音戦士メルダーとキュピール昆虫軍団が戦いを繰り広げている間、オーストラリアでは、貴之がおいつづけていたイソギンチャクの怪人が人々をくるしめていた。今、世界で発生しているなぞの事件に、貴之が友美がいどむ。



## おたより おくってね

少年メルダー隊通信に  
きみの作品や  
情報を送って下さい。

送ってくれたおたよりが  
超音戦士メルダーたちの  
力になるぞ！

超音戦士メルダーたちへの  
質問なども  
おまちしています。



## にがあえ つーなー



みんなからの  
にがあえをしようかい！



鹿児島県・にしじょう たかし  
(隊員No. 244)

とってもこわそくなハチキューピールをかいてくれました。

■わたしのまちは、シヤツターがしまつたままの古い病院があります。もうだれもないはずなのに、なぜかときどきまことに、なかりがついているんです。みんなはおばけだつていうんだけれど、わたしはキュピールがとにかくいることをしているんじやないかとしんぱい

日本各地の少年メルダー隊員たちから寄せられた、キュピールもくげき情報を紹介しよう。

福井県・はすみくみこ  
(隊員No. 843)

です。ちょうどおんせんしメルダーがやつづけてくれるかなあ。

みんなのまわりにもあるやさしいできごとはあります。なぜかときどきまことに、なかりがついているんです。みんなはおばけだつていうんだけれど、わたしはキュピールがとにかくいることをしているんじやないかとしんぱい

日本各地の少年メルダー隊員たちから寄せられた、キュピールもくげき情報を紹介しよう。

福井県・はすみくみこ  
(隊員No. 843)

です。ちょうどおんせんしメルダーがやつづけてくれるかなあ。

みんなのまわりにもあるやさしいできごとはあります。なぜかときどきまことに、なかりがついているんです。みんなはおばけだつていうんだけれど、わたしはキュピールがとにかくいることをしているんじやないかとしんぱい

日本各地の少年メルダー隊員たちから寄せられた、キュピールもくげき情報を紹介しよう。

福井県・はすみくみこ  
(隊員No. 843)

です。ちょうどおんせんしメルダーがやつづけてくれるかなあ。

みんなのまわりにもあるやさしいできごとはあります。なぜかときどきまことに、なかりがついているんです。みんなはおばけだつていうんだけれど、わたしはキュピールがとにかくいることをしているんじやないかとしんぱい

少年メルダー隊通信の発行日は

今年から奇数月16日です！これからも、みんなよろしくね！